

# LECTURER

## Mahasiswa Universitas Anwar Medika Raih Prestasi Gemilang di Kejuaraan Nasional Pencak Silat

Achmad Sarjono - [SIDOARJO.LECTURER.ID](http://SIDOARJO.LECTURER.ID)

Feb 17, 2025 - 15:29



SIDOARJO – Mahasiswa Universitas Anwar Medika (UAM) kembali mengharumkan nama kampus dengan prestasi gemilang di ajang Kejuaraan Nasional Kota Pendekar Martial Art Championship.

Dua atlet UAM sukses meraih medali dalam kategori pencak silat setelah melalui pertandingan sengit melawan para pesaing dari berbagai daerah.

Rektor Universitas Anwar Medika, Martina Kurnia Rohmah, S. Si., M. Biomed, melalui Kepala Biro Humas dan Marketing Dr. Elis Anita Farida, S. Kep., M. M, yang akrab disapa Bu Elsa, pada Senin (17/2/2025), mengungkapkan kebanggaannya atas pencapaian luar biasa ini.

Mahasiswa Kurnia Sandy Ramadhani dari S1 Fisioterapi 2024 berhasil meraih Juara 1 di kelas Under 45kg Dewasa Putri, sementara Akh Arsyrohman dari D3 Farmasi 2022 membawa pulang Juara 3 di kelas B Dewasa Putra. Prestasi ini semakin istimewa karena bertepatan dengan perayaan Dies Natalis ke-11 UAM.

Keberhasilan ini tidak lepas dari peran berbagai pihak, termasuk tim pelatih yang telah membimbing para atlet dengan latihan intensif. Ainul Ghurri, S.Pd., M.Fis., selaku tim coach, turut berkontribusi besar dalam meningkatkan performa fisik dan teknik tanding para atlet UAM.

“Ucapan selamat dan apresiasi sebesar-besarnya kami sampaikan kepada para mahasiswa yang telah mengukir prestasi di bidang non-akademik. Semoga kemenangan ini menjadi motivasi bagi mahasiswa lainnya untuk terus berprestasi, baik di bidang olahraga maupun akademik,” ujar Bu Elsa.

Sebagai kampus yang berlokasi di Jalan Raya By Pass Krian KM 33, Balongbendo, Kabupaten Sidoarjo, Universitas Anwar Medika (UAM) terus mendukung pengembangan mahasiswa dalam berbagai bidang, termasuk olahraga.

Keberhasilan para atlet pencak silat ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi mahasiswa lainnya untuk meraih lebih banyak prestasi di masa depan. (\*)